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  "Abuso". Así calificó el vocero presidencial, Manuel Adorni, en conferencia
de prensa, a la tasa que varios distritos decidieron aplicarle al combustible.
Todo surge en medio del ahogamiento económico-financiero que baja desde
Nación a Provincias y Distritos bajo el pretexto de que "no hay plata".
  "Hemos notado cierta proliferación en varios municipios que intentan
cobrar nuevas tasas a través de, por ejemplo, los tickets de com-bustibles.
Estamos terminando de evaluar todas las alternativas que tenemos a
disposición para que deje de ocurrir, que no pase", sostuvo el funcionario.
  Además, el controvertido Adorni consideró que los jefes comunales "tienen
cautiva a la gente para cobrarles o recaudar una tasa municipal que nada tiene
que ver con la carga de combustibles, y dejan atada a la gente a tener que
abonar la tasa compulsivamente a través del ticket".
  Recordar que los Concejos Deliberantes de Merlo, Pilar, Moreno,
Avellaneda, Almirante Brown, Lomas de Zamora, Quilmes, Berazategui, San
Vicente, y Lanús, entre otros, ya se aprobaron el cobro de la Tasa Vial
cuando se carga nafta en las estaciones de servicios de esas ciudades.

  La autopsia confirmó que el cuerpo del maratonista no presentaba lesiones corporales.
Luego de su desaparición el pasado 19 de abril y el hallazgo del cadáver encontrado
cerca del peaje de Hudson de la autopista Buenos Aires-La Plata era del maratonista
Germán Galiano (43), cuerpo que fue periciado reveló que la data de muerte es de entre
15 y 17 días.
  La autopsia aportó que la data de muerte es de entre 15 y 17 días, según confirmaron las
fuentes del caso. Justamente, el domingo, día en que hallaron el cuerpo los policías que
rastrillaban la zona en el marco de la causa por la averiguación de paradero, se cumplían 16
días de su desaparición. Y determinó que Galiano murió a causa de una “insuficiencia
respiratoria y cardiaca aguda.
  La causa es investigada por la fiscal Gabriela Mateos, de la UFI N°3 de Berazategui del
departamento judicial de Quilmes.“Germán había sido visto por última vez por una vecina el
día que desapareció a las 19.30, y según pudo saber la Justicia, Galiano ya no llevaba su
celular ni su billetera. La investigación se encuentra analizando las cámaras de seguridad de
la zona para encontrar nuevos datos que puedan esclarecer lo sucedido. A su vez, aguardan
el informe de las antenas del celular del maratonista.
  Es un misterio qué pasó con Germán entre que salió de su casa y llegó al predio de Hudson
donde funcionaba una fábrica y donde este domingo hallaron su cuerpo. La distancia es de
unas 33 cuadras.

  El Ministerio de Hábitat de la pro-
vincia de Buenos Aires, a través
del Instituto de la Vivienda
(IVBA), llevó adelante el acto de
licitación y apertura de las nueve
propuestas de las empresas pos-
tuladas para construir 239 vi-
viendas y tres locales comerciales
en el barrio 3 de Junio, en el partido
de Berazategui. El proyecto con-
templa trabajos de infraestructura
y un espacio público.
  Para poner en marcha la inicia-
tiva, el Gobierno bonaerense dis-
pone de un préstamo del Banco
Internacional de Reconstrucción
y Fomento. Un primer desembolso
será utilizado para la construcción
de las viviendas, los espacios
comerciales y el equipamiento
municipal; mientras que un se-
gundo lote estará destinado a las
obras de infraestructura, al parque
y a la adquisición del equipa-
miento deportivo.
  En ambos casos, los montos son
actualizables por Unidades de
Vivienda (UVIs), un mecanismo
del Gobierno provincial que
ajusta las cifras, con el objetivo
de evitar la paralización de las
obras producto del desfasaje
entre la inversión y los precios del
sector.
  El acto de apertura de sobres se
llevó a cabo en el Salón Auditorio
del Organismo Provincial de
Integración Social y Urbana de la
provincia de Buenos Aires (OPISU),
con la participación de parte del
Ministerio de Hábitat, de la sub-
secretaria de Coordinación y Eje-
cución de Financiamiento Interna-
cional, Karina Angeletti; el di-
rector provincial de administra-
ción de Financiamiento Interna-
cional, Eduardo Aon; el gerente
técnico, administrativo y legal del
IVBA, Daniel Berazadi; la direc-
tora provincial de Compras y
Contrataciones, Andrea Lapadu-
la; entre otros funcionarios y di-
rectivos.





El referente radical quilmeño, Sebastián Baldasarri, se fue de la UCR a las
filas libertarias. La concejal de La Libertad Avanza, Estefania  Albasetti, lo
recibió en sus redes sociales así:
"Bienvenido doctor Sebastian Baldassarri a La Libertad Avanza de Quilmes!
Gracias por encabezar mi equipo especializado en discapacidad. Vamos a
trabajar para lograr grandes mejoras en la calidad de vida de las personas".
Baldasarri es un conocido defensor del derecho para discapacitados, fue
asesor legislativo en el tema, y desde hace años viene luchando por tener
un lugar destadado dentro del radicalismo, cosa que nunca pudo.

  El pasado sábado realizó un importante encuentro para el panorama político de Quilmes en cuanto al
oficialismo nacional, con la ampliación de la mesa política de La Libertad Avanza. El evento contó con la
participación del Coordinador de la Provincia de Buenos Aires, Sebastián Pareja; el Senador Provincial,
Charlie Curestis; la senadora Florencia Arietto; así como los concejales Ricardo Rij -uno de los
mayores encargados de la coordinación del evento- y Estefanía Albasetti. Además, se hicieron presentes
concejales y consejeros escolares de la Tercera Sección Electoral, así como representantes de otras
fuerzas políticas de Quilmes y distintos funcionarios nacionales.
 Durante el evento, hablaron Lorena Petrovich, Directora de Bienestar; Florencia Retamoso, Diputada de
la Provincia de Buenos Aires del PRO; y  Maru Sotolano, Diputada Nacional del PRO, quienes se sumaron
a la mesa de invitados. Sebastián Pareja en su intervención fue quien dio uno de los discursos más
encendidos; y el edil quilmeño, Ricardo Rij, señaló que este encuentro "marcó un antes y un después
para el futuro político de la provincia, reuniendo a ediles de distintas fuerzas y a referentes nacionales que
subrayan nuestras ideas de la libertad y del cambio real que proponemos".
  Además, el concejal de Milei, explicó: "La Libertad Avanza hoy tiene en su poder una herramienta
fundamental que va a utilizar de la mejor manera posible. Estamos dispuestos a avanzar y a mejorarle la
vida a todos los argentinos, es nuestro propósito y hoy, en esta reunión, marcamos no solo la ampliación de la mesa de Quilmes, sino la necesidad de agradecerle a toda la militancia
y agrupaciones que trabajan constantemente para lograrlo", finalizó.

Volvió a festeja el triunfo de la Lista Verde en la elección del Colegio de Abogados de la
Departamental Quilmes, así el Sapo Pepe se consagra en la cábala del festejo electoral de
los integrantes del oficialismo que representan la Lista Verde.
Año a año, el Sapo Pepe reaparece en los festejos letrados y vuelve a celebrar una victoria
contundente, por más del 72 por ciento de los votos, consolidando a la Lista Verde, que
conduce el doctor Bienvenido Rodríguez Basalo, en la gestión del CAQ.
Incluso se vio al Sapo Pepe en el backstage, donde el Buho de El Suburbano lo pescó junto
al conocido letrado penalista quilmeño, Luis Daer.

El dirigente peronista Juan Manuel Abal Medina (h),
flamante vicepresidente del PJ Capital, estuvo en el
Leonardo Fabio de Bernal donde dio una extensa y rica
charla sobre su libro, donde el referente social, Fabio
González, del Movimiento Evita, fue el presentador de
"Conocer a Perón".
El libro de Editorial Planeta relata pormenorizadamente
cuando Juan Manuel Abal Medina, a sus 27 años, fue el
hombre elegido por Perón para construir la estrategia de
su retorno en noviembre de 1972, luego de diecisiete años
de destierro.
El salón del Leonardo Fabio se vio repleto para este evento
político/cultural.

La diputada nacional quilmeña, María Sotolano, participó del encuentro político ampliado que realizó en Quilmes
La Libertad Avanza bonaerense. En ese marco, Sotolano junto a un grupo de dirigentes del PRO estuvieron
presentes y dejaron en claro que "tenemos ideas parecidas, pero nosotros seguimos teniendo nuestra identidad
PRO".
  Así se refirió la diputada nacional Maru Sotolano, tras el encuentro de la mesa distrital quilmeña de la Libertad
Avanza.
  “Vinimos como invitadas”, dejó en claro Sotolano. A lo que agregó: “Acá no hay especulación política, no hay
ningún acuerdo, no hay alianza. Simplemente transitamos caminos parecidos
  Al finalizar, Sotolano remató: “Transitamos la senda del cambio. Tenemos nuestra identidad PRO”.

Por 30 votos y ante una concurrencia de 278 electores, el dirigente gremial Ricardo Terrizano
resultó reelecto como titular del Sindicato de Obreros y Empleados Municipales de Quilmes
(SOEMQUIL).
Terrizano logró su reelección frente a Sebastián Pellegrinelli, un joven referente que se
asomó en la carrera en los últimos meses.

Famoso  y "querido" empresario del centro quilmeño está siendo tentado para formar parte
de una hipotètica lista legislativa de cara al 2025.
El hombre en cuestión tiene fuertes relaciones polìticas y empresariales,  no sólo en el
ámbito distrital local, sino también en distritos fuera del partido de Quilmes, sumado a
Provincia y ahora a Nación.
Es prematuro,  ¿pero aceptará este poderoso actor quilmeño  ser parte de una lista el año
próximo?



  El acto eleccionario del viernes en el Colegio de Abogados de Quilmes
arrojó un firme respaldo a la conducción del presidente letrado,
Bienvenido Rodríguez Basalo, que como dato concrerto hay que señalar
que su lista, la Verde, ganó en todas las mesas habilitadas para sufragar
en las dos sedes del colegio departamental.

-Mesa 1: Lista Verde 38; Lista Negra 5 y Lista Purpura 12
-Mesa 2: Lista Verde 61; Lista Negra 8 y Lista Purpura 14
-Mesa 3: Lista Verde 54; Lista Negra 10 y Lista Purpura 11
-Mesa 4: Lista Verde 45; Lista Negra 6 y Lista Purpura 11
-Mesa 5: Lista Verde 56; Lista Negra 9 y Lista Purpura 8
-Mesa 6: Lista Verde 48; Lista Negra 15 y Lista Purpura 9
- Mesa 7: Lista Verde 48; Lista Negra 14 y Lista Purpura 5
-Mesa 8: Lista Verde 49; Lista Negra 11 y Lista Purpura 1
-Mesa 9: Lista Verde 52; Lista Negra 18 y Lista Purpura 4
-Mesa 10: Lista Verde 50; Lista Negra 25 y Lista Purpura 2
-Mesa 11: Lista Verde 64; Lista Negra 27 y Lista Purpura 6
-Mesa 12: Lista Verde 60; Lista Negra 27 y Lista Purpura 4
-Mesa 13: Lista Verde 64; Lista Negra 27 y Lista Purpura 7
-Mesa 14: Lista Verde 50; Lista Negra 11 y Lista Purpura 3

  Vale recordar que en las elecciones del viernes último la Lista Verde se

impuso con 739 votos; seguida por la Negra con 213 y finalmente la Purpura con 97 votos. De esta manera la
Verde logra el ingreso de todos los representantes de la lista para consejeros titulares; Caja de Previsión Social
y Tribunal de Disciplina.

Las otras listas
  Asimismo a través de las redes sociales los referentes de la Lista Negra agradecieron a los 213 profesionales
del Derecho que confiaron en el voto de acompañamiento.
  Por otra parte en el IG oficial de la Lista Purpura publicaron: "Gracias a todos los colegas que nos apoyaron
y acompañaron con su voto apostando al ideal de transformación y renovación en nuestro Colegio de
Abogados de Quilmes. Logramos que una gran parte de los votantes, confíen en nosotros, y eso siempre es
motivo de celebración. Seguiremos dando pelea por ese sueño que muchos compartimos".



  Las ventas minoristas pymes descendieron 7,3% anual en abril, a precios constantes, y
acumulan una caída de 18,4% en el primer cuatrimestre del año. En la comparación mensual
desestacionalizada, repuntaron un 1,6%.   El comercio minorista sigue sintiendo la dinámica
decreciente del poder adquisitivo de los consumidores, que han recortado gastos en todos los
rubros. El único sector que salió de   esta tendencia es indumentaria y textil, favorecido por tres
razones: por la proliferación de ofertas; por la muy baja base de comparación, ya que el ramo
viene muy debilitado desde la pandemia; y por la desaceleración de los precios en este rubro en
particular.
  Así surge del Índice de Ventas Minoristas Pymes de la Confederación Argentina de la Mediana
Empresa (CAME), elaborado en base a un relevamiento mensual entre 1.276 comercios minoristas
del país, realizado del 2 y 3 de mayo.
Análisis sectorial
  En abril, seis de los siete rubros registraron caídas interanuales en sus ventas. La mayor retracción
anual se detectó en Perfumerías (-23,3%) y el único incremento estuvo en Textil e indumentaria
(+8,8%).
Alimentos y bebidas
  Las ventas bajaron 8,5% anual en abril, a precios constantes y acumulan una caída de 23,8% en
los primeros cuatro meses del año frente al mismo periodo de 2023.
Bazar, decoración, textiles para el hogar y muebles
  El declive en abril fue del 9,4% anual, a precios constantes para llevar la caída del cuatrimestre a 17,6%, frente al mismo periodo de 2023. En la comparación con el mes pasado se
retrajeron 1,6%. Las ventas estuvieron muy frenadas, con locales vacíos y compras más vinculadas a realizar algún obsequio.
Calzado y marroquinería
  Las ventas tuvieron una disminución del 2,4%, siempre a precios constantes, y acumulan un retroceso del 12,5% en el primer cuatrimestre comparado a los mismos meses de 2023.
En la comparación intermensual subieron 2,6%.
Farmacia
  El desplome de abril fue del 18% anual, a precios constantes, y suman una retracción del 31,3% en los primeros cuatro meses, siempre en comparación al mismo periodo de 2023.
En el contraste intermensual descendieron 4,8%..
Perfumería
  Las ventas se hundieron 23,3% anual en abril, y acumulan un descenso de 31,1% en los primeros cuatro meses, frente al año pasado. En la comparación con marzo, la merma fue
de 4,8%. Es el rubro más afectado por la situación económica porque son productos más prescindibles.
Ferretería, materiales eléctricos y materiales de la construcción.
Las ventas retrocedieron 11,2% anual en abril, a precios constantes, y la baja acumulada en el cuatrimestre es del 22,5%, contra el mismo periodo de 2023. En cambio, frente al mes
anterior subieron 1,5%. El sector sigue sin reactivarse, moviéndose con pequeñas obras privadas, refacciones, y algún recambio de mobiliario o luminarias.
Textil e indumentaria
Las ventas subieron 8,8% anual en abril, a precios constantes y acumulan un incremento de 5,9% en los primeros cuatro meses del año frente al mismo periodo de 2023.

  Entre el martes 7 y el viernes 10 de
mayo estará abierta la inscripción
al Seminario de Nivelación del se-
gundo cuatrimestre para la Tec-
nicatura Universitaria en Progra-
mación que dicta la Facultad Re-
gional Avellaneda de la Universidad
Tecnológica Nacional con el obje-
tivo de formar profesionales con
capacidades para cumplir funciones
técnicas y específicas en el campo
de la programación de software y
sistemas.
  El requisito para comenzar la
Tecnicatura es la aprobación del Se-
minario, que se compone de tres
materias (Programación Inicial,
Lectura Comprensiva y Matemática
Inicial) y se dictará en modalidad
virtual (sincrónica y asincrónica) en
turno mañana (8.30 a 12.30), tarde
(14 a 18) y noche (18.30 a 22.30).
   Podrán inscribirse quienes aspi-
ren a cursar por primera vez la ca-
rrera, así como personas reinscriptas
que hayan cursado el Seminario a
principios de 2024 o antes.
  Para acceder a los requisitos e ins-
tructivos de inscripción, ingresar en
https://fra.utn.edu.ar/tecnicatura-
universitaria-en-programacion-
inscribirme/.  Por más información,
tecnicaturas@fra.utn.edu.ar o
telefónicamente al 4222-6465.



  Pasó una nueva edición de la Fiesta de las Colectividades en la que vecinos, emprendedores
y feriantes coincidieron en destacar el éxito de la actividad que se desarrolló durante el
fin de semana sobre la avenida Carlos Pellegrini entre Gran Canaria y Vicente López, de
Quilmes Oeste, que contó con una multitudinaria presencia de quilmeños y habitantes
de distritos de la región, y que fue organizada de manera articulada entre el Municipio y
el Consejo de Colectividades.
  "La Fiesta de las Colectividades es un excelente espacio para compartir en familia, un
tradicional evento gastronómico y cultural tan importante para la comunidad.
Gracias a las colectividades, emprendedoras, emprendedores y artistas que participaron
este fin de semana y nos hicieron disfrutar de los stands con comidas típicas de los países
del mundo, espectáculos y música en vivo", sostuvo la intendenta de Quilmes, Mayra
Mendoza.
  Las jornadas, fueron el resultado de un trabajo en conjunto con el Consejo de
Colectividades y contaron con la participación de 40 países y más de 100 stands
gastronómicos, de venta de productos típicos, además de la carpa cultural donde se
llevan adelante clases de cocina, charlas, muestras y talleres culturales para todas las
edades y con propuestas recreativas para los más chicos. También, en el escenario principal
se presentaron shows de danza y de música de las distintas culturales presentes en
nuestro territorio.
  Sobre la importancia del evento, la integrante de la comunidad uruguaya y del stand de
comida típica, Martha Presa, expresó: "La verdad que esto organizado por el Municipio es un placer, por la posibilidad que nos da a todos los artesanos o los gastronómicos de poder
exponer acá". Mientras que, Alejandra Vila, del stand de comida italiana del Colegio San Mauro destacó: "Más allá de vender nuestros productos, lo que nos deja muy contentos es
el hecho de poder compartir y fomentar la igualdad y el respeto por la diversidad cultural y de encontrarnos con el resto de las culturas".
  Los vecinos de la zona también opinaron sobre las jornadas. Romina Garbeth, consideró: "Esto me parece bárbaro porque todos venimos de inmigrantes, o por lo menos la mayoría,
y que se mantenga eso, que la cultura no se pierda, que no olvidemos de dónde venimos y las raíces de cada uno". A su vez, Luis Barboya, que concurrió por primera vez, destacó:
"Me gusta el evento por lo organizado que está, la diversidad gastronómica que ofrece con las distintas comidas, y que justamente esto, la gastronomía a su vez genera trabajo para
todos".
  Este tradicional encuentro gastronómico y cultural del distrito, organizado durante años por las propias instituciones nucleadas en el Consejo de Colectividades con el apoyo del
Municipio, constituye una festividad atractiva para los vecinos y vecinas de la ciudad, que permite promover el entramado productivo y emprendedor local, y el respeto por la
pluralidad, consolidando los lazos comunitarios.

  Las prepagas siguen dando que hablar. Ahora, y tras la intervención gubernamental, afiliados a empresas de medicina prepaga objetaron la fórmula de actualización de las facturas
dispuesta la semana pasada por un juez en lo Civil y Comercial federal ante un planteo del gobierno contra el incremento desmesurado de esos valores.
  Esta fórmula aplica un coeficiente de aumento o actualización sobre un monto que ya había sido aumentado vía resolución 2577/2022”, afirma el reclamo.
  La suma de la factura correspondiente a diciembre tenía aplicado el porcentaje previsto por la resolución citada. En caso de aplicarse la fórmula a la que insta la sentencia estaríamos
frente a un nuevo perjuicio como afiliado”, añade el texto.
  Entre quienes se oponen a ese coeficiente se encuentra el periodista Samuel 'Chiche' Gelblung, quien a través de su abogada, Valeria Carreras, presentó la causa judicial 1596/2024, que
recayó en el juzgado Civil y Comercial número dos, a cargo del juez Marcelo Dos Santos.

   El Salón de los Espejos en la Casa de las Culturas de Quilmes Centro se prepara para vestirse de vintage con

la primera feria Recriqular del año. Este sábado 11 de Mayo, de 15 a 20 horas, el evento contará con más de 30

emprendedores locales, música en vivo y la mejor ropa vintage.

  Esta convocatoria promueve la moda circular, el comercio local y el cuidado el ambiente, con el objetivo de

reducir, reciclar y reusar,para asi lograr un menor impacto en el medio ambiente y generar conciencia de

nuestros hábitos de consumo.

  La moda circular se trata de ropa con otra oportunidad, vintage o segunda mano. La industria de la moda es la

segunda más contaminante del planeta según la Organización de las Naciones Unidas. Por esta razón es

importante empezar a concientizar a los consumidores para que se vistan de manera más sustentable.



DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía y noche en la mejor
la mejor esquina de la zona sur

  La Secretaría de Transporte anunció que debido a las obras de renovación del Viaducto Barracas,
el Tren Roca tendrá un nuevo diagrama y habrá un servicio especial de colectivos. Todos los
detalles que aplican desde hoy,  martes 7 de mayo.
  Trenes Argentinos llevará adelante una importante obra de seguridad operacional para el tren
Roca que implica la reparación de un puente de más de 100 años sin mantenimiento y por donde
transitan más de 600 trenes por día", aseguró la Secretaría de Transporte a través de un comunicado.
  De este modo, mientras duren las tareas de mejora y refacción integral, la Secretaría de Transporte
señaló que se reforzará con colectivos de línea, los trayectos involucrados que son, principalmente,
Constitución – Berazategui (ramal La Plata) y Constitución – Temperley de la Línea Roca.
  El Tren Roca funcionará con un cronograma especial por la renovación de un tramo estratégico
"para un recorrido seguro y eficaz". Obra que trata de la renovación del viaducto Barracas, en
donde se realizarán desarme de vías, la demolición de mampostería, el hormigonado del nuevo
puente, adecuación de los desagües, el montaje de vías y la soldadura de rieles.
  Trenes Argentinos informó que los servicios sufrirán una reducción del 30% en su cronograma
habitual: En los ramales La Plata y Bosques vía Quilmes circulará un tren cada 40 minutos (en lugar
de cada 24). Como ambos ramales comparten vías entre Constitución y Berazategui esto implica que
las personas que viajan en este tramo contarán con una frecuencia de 20 minutos.
  En cambio, los trenes que unen Plaza Constitución con Ezeiza, Alejandro Korn (antes cada 12) y
Bosques vía Temperley (antes cada 14) lo harán cada 20 minutos Como estos ramales realizan el
mismo recorrido entre Constitución y Temperley el pasajero tendrá un tren cada 10 minutos en ese
sector.
  Operativamente es imposible realizar la tarea sin afectación del servicio, puesto que la circulación
por dos de las cuatro vías (las vías 1 y 2 del viaducto) debe ser interrumpida.“De esta manera, los
usuarios que se trasladen entre Constitución y Temperley podrán optar por realizarlo en tren, que se
mantendrá operativo, aunque disminuirá las frecuencias, o utilizar el servicio especial de colectivos
que pondrá a disposición el Gobierno Nacional, abonando la tarifa correspondiente al transporte
automotor y que estarán disponibles en los horarios pico de 6 a 10 y 14 a 20 horas.
  Estos servicios especiales tendrán sus cabeceras en Constitución y Temperley, y tendrán
únicamente paradas intermedias en las estaciones de: Lanús, Banfield y Lomas de Zamora", informó
la Secretaría de Transporte y comenzarán a partir de este martes 7 de mayo.
  Para las personas que utilicen el tren Roca, ramal La Plata, el tramo Constitución – Berazategui, por
gestiones de la Secretaría de Transporte, contarán con refuerzos de frecuencias de las empresas de
colectivos que recorren dicho tramo, inclusive los servicios semi-rápido que transitan por la autopista.
  En relación al tiempo que demorará la obra en el viaducto, la Secretaría de Transporte estima que
tenga un máximo de tres semanas: "Por lo que rápidamente se podrá retomar las frecuencias de
servicios ferroviarios habituales y contar con un mayor volumen de seguridad operacional", aseguró.
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  Ambientalistas locales y regionales volvieron a cuestionar un gran desmonte que por estos días se vino dando en Hudson, partido de
Berazategui, y apuntan a una empresa constructora que busca instalar un nuevo countries en Berazategui.
  "Sigue, aceleradamente, un desmonte descomunal -talando árboles centenarios- en un sector lindero a la Reserva de Biosfera Pereyra
Iraola, detrás del barrio cerrado Greenville y a pocos metros del arroyo Baldovinos en Hudson, al oeste de las vías del ferrocarril. Riquísimo
bosque que es zona de amortiguación de la Reserva. En su última inspección, la Unesco reclamó mayor protección en estas zonas para
preservar la Reserva. Este desmonte va en contrade esa recomendación, que el Comité de Gestión -responsable del manejo de la Reserva-
se comprometió cumplir", dijeron desde el Foro Río de la Plata.
  Los ambientalistas recordaron que "a principios de abril el Concejo Deliberante de Berazategui aprobó desafectar una superficie de 184
metros de longitud por un ancho de 25 metros correspondiente a la calle Lisandro de la Torre y se la ha vendido a la firma Fiduciaria Urbana
S.A. desarrolladora del Barrio Cerrado Aires de Hudson, para que la misma junte dos fracciones y construya este nuevo barrio cerrado".
  Varios históricos lugareños y ambientalistas no descartan que haya movilizaciones, incluso poder cortar la Autopista Buenos Aires-La
Plata, para poder visibilizar el reclamo aún más.

  El Defensor del Pueblo de Avellaneda, Danie García, volvió a cargar nuevamente contra el presidente de

la Nación, Javier Milei, a quien ya de entrada y en el titulo del comunicado redactado desde su oficina

calificó de "gobierno mesiánico".

  García se manifestó contra el brutal ajuste "que el gobierno nacional viene descargando sobre las espaldas

del pueblo trabajador", y expresó que "vemos con angustia y preocupación la profundización de este

terrible rumbo que implica el contenido de la Ley Bases que el ejecutivo pretende que se apruebe en el

Congreso. García calificó de nefasta la media sanción que la cámara de diputados diera a la Ley Bases, al

señalar que profundiza la entrega de nuestros recursos, además de retrotraer los derechos de los

trabajadores, producto de la larga y constante lucha del conjunto de la sociedad".

E  l Defensor del Pueblo se manifestó también respecto a la firme intención de contribuir a la unidad y al

fortalecimiento del campo popular para impedir que esta ley se apruebe en la cámara alta. Y aseguró que la

sanción de la Ley de Bases significaría la "vulneración de derechos que costaron mucho conseguir.

Algunos, incluso, dieron su vida por su defensa, para que hoy se desechen sin importar nada".

  Finalmente García enfatizó que "el presidente durante su campaña prometió una motosierra (la del recorte),

pero cuando asumió el cargo le dio al Pueblo una licuadora (la de los sueldos)".



  La Facultad Regional Avellaneda de la Universidad Tecnológica
Nacional, desde la Secretaría de Cultura y Extensión Universitaria,
organiza el curso de Instalaciones Eléctricas hasta 1000 volts y 10 kw
abierto a toda la comunidad: tanto personas sin conocimientos previos
como personal encargado de supervisión y mantenimiento de equipos.
  La cursada se dictará en modalidad presencial, los lunes de 19 a 22
horas, con inicio el 13 de mayo, durante cuatro meses.
  A lo largo de las clases se brindarán los conocimientos necesarios
para desarrollar instalaciones, diagnósticos y reparaciones en
distribución de energía eléctrica para fuerza motriz e iluminación. En
ese sentido, se trabajará sobre temas como líneas de distribución,
generación y motores, factor de potencia y tableros.
  Para mayor información e inscripciones, ingresar en https://
extensionfra.com.ar/courses/instalaciones-electricas-hasta-1000-volts-
y-10-kw-presencial/, o comunicarse al 4201-4133, int. 125, 4201-7211 o
por mail a extension@fra.utn.edu.ar

  Con el objetivo de aportar una introducción integral a la industria de
IT, con un alto grado de contacto con computadoras personales,
hardware y sistemas operativos, la Facultad Regional Avellaneda de la
Universidad Tecnológica Nacional, desde la Secretaría de Cultura y
Extensión Universitaria, abre la inscripción al curso de IT Essentials
v7.0.
   La cursada se desarrollará con clases virtuales, los sábados de 9 a 13
horas, a partir del 1 de junio. Para inscribirse, se requiere de
conocimientos previos sobre manejo de la PC.
  La capacitación está organizada en capítulos que abordan temas como
introducción al hardware de computadoras personales, armado de la
PC, hardware avanzado, mantenimiento preventivo y resolución de
problemas, componentes de las redes, computadoras portátiles y otros
dispositivos móviles, instalación y confi-guración de Windows y
sistemas operativos, entre otros. Se incluyen además prácticas de
laboratorio.
 Para mayor información e inscripciones, ingresar en https://
extensionfra.com.ar/courses/it-essentials/ o comunicarse al 4201-4133,
int. 125, 4201-7211 o por mail a extension@fra.utn.edu.ar


